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Résumé  

Le rapport à l’environnement est une relation, une interaction entre les usagers et, en ce 

qui nous concerne, l’espace architectural. Les caractéristiques morphologiques et d’ambiance 

de ce dernier influent sur leur comportement et leur bien-être. C’est à nous en tant que 

concepteur qu’on doit définir ces caractéristiques et de définir ce sur quoi on base nos choix, 

vu que la conception architecturale peut répondre à des besoins humains ou, du moins, ouvrir 

une réflexion sur la manière de faire correspondre l’architecture et le fonctionnement 

perceptif humain. Il est évident que les particularités sensorielles de la personne avec autisme 

sont à mettre au premier plan lorsqu’une réflexion débute pour une réalisation de structure 

architecturale spécifique à eux.  

Notre étude consiste à assurer une bonne intégration du projet par rapport à son 

environnement d’une part et la relation entre l’espace architectural et la qualité de vie des 

autistes aux besoins spéciaux d’autre part. Principalement parce que ces individus sont 

sensibles à leur environnement, afin de favoriser son interaction avec le milieu physique et 

humain. 

Ajouter les mots clés 
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Abstract      

The report to the environment is a relation, an interaction between the users and, as far 

as we are concerned, the architectural space.The morphological and mood characteristics of 

the latter influence their behavior and well-being. It is up to us as a designer to define these 

characteristics and to define what our choices are based on, since the architectural design can 

meet human needs or, at least, open a reflection on how to match architecture and human 

perceptual functioning. It is obvious that the sensory characteristics of child with autism are to 

be at the forefront when reflection begins for achieving specific architectural structure to 

them. Our study is to ensure proper integration of the project in relation to its environment on 

part and the relation between architectural space and the quality of life of children with 

special needs on the other part. Mainly because these individuals are sensitive to their 

environment in order to promote interaction with the physical and human environment.                                                                                                        

   


